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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 

 
PRESENTATION DES CANDIDATURES A L’ELECTION PARTIELLE DU COMITE DIRECTEUR DE LA 

FEDERATION FRANCAISE DE TIR A L’ARC 
 

 
 
Préambule :  
Les candidatures sont présentées dans un document unique et par ordre alphabétique des candidates. Une 
photo a également été demandée pour compléter la présentation de chacune.  
 
 
NOM : CAILLOT  
PRENOM : Valérie 
N° de licence : 596662W 
Club : St Germain Du Puy 1ère  
Région : Centre Val-de-Loire 

 
 
Mesdames, Messieurs, 
 
Je pose ma candidature pour l’élection complémentaire pour le comité directeur de la Fédération Française de 
tir à l’Arc parce qu’ayant déjà une expérience de travail sur le terrain, dans mon club, mais aussi aux niveaux 
départemental et régional, et étant membre d’une commission nationale, j’ai le désir d’accompagner l’équipe 
fédérale dans ses actions.  
 
J’aimerais tout particulièrement m’investir dans les travaux sur les évolutions (de règlement, de disciplines…) 
et dans tout ce qui eut permettre à la fédération de montrer qu’elle est proche des clubs et à leur écoute. 
 
Je suis quelqu’un de sociable, d’ouvert, avec un bon sens du relationnel et une réelle envie d’apprendre, de 
partager des expériences et des connaissances, et d’aller de l’avant au sein d’un groupe.  
 
Passionnée et dynamique, j’aime, dans mon rôle de PCRA, motiver et travailler en équipe avec eux.  
 
Je pense être capable de m’intégrer rapidement et trouver ma place pour aider aux travaux en cours.  
 
CV 
Valérie CAILLOT, 57 ans, licenciée depuis 2003 dans la Région Centre-Val de Loire, plus précisément dans le 
département du Cher (18). 

• Actuellement archère au club de St Germain du Puy, Vice-Présidente du club, arbitre et entraineur 
depuis 2017 

• Membre active au sein de la commission cible du CD18 

• Arbitre depuis 2014, d’abord avec les options Nature/3D et Campagne puis Cible Anglaise, Beursault 
et enfin en 2020 avec la compétence Run Archery.  

• Formateur arbitres depuis 2018 

• PCRA du Centre Val de Loire (99 arbitres) 

• Membre de la commission Sportive Parcours (Campagne-Nature/3D) de la FFTA 
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NOM : GOUGEON 
PRENOM : Catherine 
N° de licence : 211076F 
Club : Dunbea Archerie Club 
Région : Nouvelle Calédonie 

 
 
Madame, Monsieur, 
 
Je pratique le tir à l’arc depuis l’âge de 11 ans en Nouvelle Calédonie. Une passion qui m’a conduite à 
m’investir dans mon club en passant tous les diplômes fédéraux de l’époque (diplôme d’archer – initiateur puis 
entraineur pour en 2001 présenter un BE1 tronc commun en candidate libre puis en 2006, le BE1 spécificité tir 
à l’arc en candidate libre tout en prenant des postes à responsabilités au sein du club, de la ligue et des 
oceanias. 
 
Partie compétitrice : 
2003 : Jeux du pacifique 3 médailles d’or 
Participation aux Oceanias podium 2000 et 2002 / Au championnat de Nouvelle Zélande (plusieurs fois sur les 
podiums) 
 
Partie sportive : 
Je coache l’équipe senior et jeune de la ligue depuis 2004 et de nombreux clubs du territoire. 
3 archers issus de mon coaching ont intégré le pôle Ile-de-France dont 1 qui a participé aux jeux 
méditerranéens. 
 
Partie Arbitrage : 
Arbitre fédérale depuis 2004 FITA / Field et 3D. 
 
Partie Poste occupé au sein des instances club et ligue : 
1997 : trésorière club du mont dore 
1999 à 2006 : Présidente club du mont dore 
2000 à aujourd’hui : trésorière de la ligue 
 
Partie CTOS (Comité Territorial olympique et Sportif) : 
Après les jeux de 2003, j’ai été membre de la commission féminine. 
Actuellement, je suis membre de la commission des athlètes. 
 
Partie internationale Oceanias : 
 
En 2000, après un stage à Fidji avec Pascal COLMAIRE, j’ai pu plaider auprès de la présidente Carole HICKS 
l’intégration de la Nouvelle Calédonie au sein des Oceanias comme membre invité. 
Historiquement, mon île n’en faisait pas partie car nous étions FFTA et donc considéré comme faisant partie 
de l’Europe. Depuis cette année, je représente la ligue de Nouvelle Calédonie au sein des Ocenias où j’ai 
occupé pendant de nombreuses années le poste de vice-présidente. 
 
Passionnée par mon sport, j’œuvre activement pour le développement du tir à l’arc dans notre région du 
pacifique. Je souhaite poser ma candidature au sein du comité directeur de la FFTA avec le soutien de la 
ligue de tir à l’arc, son président Elvis MACE. 
 
Il est vrai que cela peut vous sembler étrange compte tenue de mon éloignement (22000km) mais de nos 
jours avec le covid, il a été prouvé qu’être physiquement présent n’est plus une nécessité tout le temps. 
J’aimerai participer à faire entendre la voix des ligues des territoires d’outre-mer et vous apportez mes 
connaissances de ma région du pacifique. 
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NOM : SECHET 
PRENOM : Nadine 
N° de licence : 6620909B 
Club : Compagnie des archers niortais 
Région : Nouvelle Aquitaine 

 
 
Madame, Monsieur, 
 
Je vous fais part de ma candidature à l’élection complémentaire au comité directeur de la fédération Française 
de tir à l’arc.  
 
Mon parcours : 
 

• Licenciée depuis novembre 2003 

• Membre du comité directeur de la Compagnie des Archers Niortais depuis 2004 

• Vice-Présidente du comité Régional de Nouvelle Aquitaine de Tir à l’Arc depuis 2017 

• Membre du Comité Départemental Olympique et Sportif (79) et secrétaire adjointe depuis mars 2017 

• Membre du comité directeur du comité départemental des Deux-Sèvres depuis 2007 et Présidente 
depuis octobre 2020 

• Membre du comité directeur de la ligue Poitou-Charentes en 2009 puis Présidente de février 2017 à 
2017 

• Membre du comité directeur de la FFTA de 2017 à 2020 

• Diplômé fédéral d’initiateur depuis avril 2006 

• Diplôme fédéral d’entraineur 1 depuis septembre 2008 

• Diplôme fédéral d’entraineur 2 depuis août 2010 
 
Motivations  
 
J’ai débuté le tir à l’arc avec une équipe de bénévoles passionnés. Avec eux, j’ai découvert la pratique 
sportive, mais aussi la vie d’un club et ses besoins. Ils m’ont donné envie de m’investir à leurs côtés.  
Au fil des années, j’ai découvert le fonctionnement des différentes structures : club, comité département ligue 
et fédération.  
J’apprécie ce travail d’équipe qui permet à notre sport d’évoluer et se développe. Actuellement élue d’une 
grosse structure : le comité régional de Nouvelle Aquitaine et d’une petite structure, le comité départemental 
des Deux-Sèvres, je suis consciente des attentes et de difficultés de chacune. Et des priorités qui ne sont pas 
les mêmes.  
Je souhaite aujourd’hui rejoindre le comité directeur de la fédération pour apporter ma modeste contribution à 
ses travaux, être un relais vers nos structures déconcentrées mais aussi porte-parole des problématiques de 
nos clubs.  
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NOM : VOGT-BORDURE 
PRENOM : Anne 
N° de licence : 971738M 
Club : Paris trois Lys 
Région : Ile-de-France  

 
 
 
Madame, Monsieur, 
 
Pour les raisons que je vous expose ci-dessous, ma rencontre avec le tir à l’arc fut tellement forte que 
j’aimerais, aujourd’hui m’engager afin de faire rayonner cette pratique sportive qui porte en elle des valeurs 
humaines et humanitaires, que l’on ne retrouve dans aucun autre sport.  
 
Depuis tout petite, ma passion fut la danse puisque j’ai voulu en faire mon métier et que je l’ai pratiqué en tant 
que semi-professionnelle jusqu’en 2018. J’ai transmis cette passion à mon fils qui lui-même s’entraine très 
régulièrement aux danses latines. A cette date, en 2018, un évènement important se produisit. La situation 
médicale de ma fille âgée de 12 ans et souffrant d’un problème de hanche, se dégrada rapidement, et celle-ci 
dû renoncer au handball, sport qu’elle pratiquait en compétition.  
 
Après une opération et le choc de ce bouleversement, j’ai cherché, pour ma fille et moi-même, une activité 
physique distrayante à réaliser ensemble, un sport que nous pourrions pratiquer à la fois pour apprendre de 
nouvelles choses, se détendre mais aussi se challenger Notre choix fut évident, nous nous sommes inscrites 
en cours d’année au club de tir à l’arc des 3 Lys.  
 
Les bienfaits, à la fois physiques mais aussi et surtout psychologiques se sont faits sentir dès les premières 
séances. Engagée et combative, ma fille, très rapidement, retrouva le goût du plaisir, de l’effort et de la vie en 
général. Notre rendez-vous sportif du samedi soir est non seulement devenu un rituel mère/fille mais aussi 
une cure de bonne humeur. Dans notre élan nous avons participé à tous les évènements organisés par les 3 
Lys, que ce soit à Paris ou à Oncy et même à Charenton en extérieur pendant le Covid.  
 
Mais, permettez-moi de pousser la démonstration un peu plus loin. Dans ce parcours initiatique, j’ai appris que 
le tir à l’arc avait plusieurs objectifs. Certains le pratiquent comme un sport pur et dur, d’autres le considère 
comme l’école de la vie et d’autres encore l’expérimente come une philosophie, un moyen de surpasser et de 
devenir meilleur. De mon côté, j’ai débuté les compétitions en salle cette année, en poulie. Avec mes trois 
petites années d’expérience (dont 2 ans de Covid), je totalise une moyenne de 550 points. Cela ne me donne 
évidemment pas la possibilité de me qualifier pour les championnats de France mais ce que la pratique de ce 
sport m’a/nous a offert est bien plus immense.  
 
Si j’ai le plaisir de vous proposer aujourd’hui ma candidature pour intégrer le comité directeur, c’est justement 
parce que je suis persuadée, jusque dans la chair de ma chair, que le tir à l’arc est un sport d’une très grande 
noblesse qui porte ne lui les valeurs de résilience, d’humilité, de respect, d’échange et de générosité qu’aucun 
autre sport ne peut égaler.  
 
J’ai vingt ans d’expérience dans le domaine de la communication et du marketing. Je pense profondément 
que nous pouvons faire rayonner encore plus cette pratique sportive au niveau national mais aussi au niveau 
international et tout particulièrement en prévision des Jeux Olympiques. La France est un vivier riche 
d’archères et d’archers de talents reconnus, inconnus ou qui s’ignorent encore. Il ne reste qu’à nous de 
sublimer ou de susciter les vocations et faire éclater leur talent au grand jour.  
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